

Comment m'inscrire en droit ?

Par **Droithey**, le 14/03/2013 à 20:41

Salut,

Je sors d'une première année de médecine ratée et j'aimerais m'inscrire en droit... Cependant je ne sais pas comment faire, faut-il que je passe une nouvelle fois par admission post-bac ? Auquel cas comment puis-je récupérer mes identifiants ?

Merci beaucoup pour vos réponses ! :)

Par **Caro line**, le 14/03/2013 à 20:52

Bonsoir,

Il me semble que quand tu t'inscriras, dans le dossier à compléter tu cochera qu'il faut faire un transfert de dossier.

Dans ma fac c'est assez simple, c'est pour la bourse que c'est moins marrant.

Par **Dan**, le 15/03/2013 à 11:24

tout à fait à partir du moment où tu as déjà été inscrit dans une université tu dois passer par un transfert de dossier.

A voir après si tu dois aller à la scola de la fac de droit pour demander le dossier de transfert, ou alors demander directement à la fac de médecine d'envoyer ton dossier à la fac de droit (de mémoire c'est plutôt comme ça que ça se passe). Voila dans tous les cas tu vas devoir faire la navette entre les deux scola ;)